

**Lettre de Karine Delpas "aux adhérents de l'UNEF"
datée du mardi 6 avril 1999
reçue par fax à Paris IV le mardi 6, 18h24.**

Cher(e) camarade,

Je te fais parvenir l'appel aux étudiants décidé en congrès. Comme tu le vois, il n'est pas question dans cet appel d'une réunification UNEF/UNEF-ID. Il ne s'agit pas d'une stratégie d'appareil, d'une structure figée décidée au sommet rejetée à la quasi unanimité par les délégués de notre Congrès national.

Au contraire, l'ambition dont s'est doté notre congrès est de réunir au mois de mai des assises avec l'ensemble des associations étudiantes dès lors qu'elles contribuent à changer l'université dans un sens de progrès, de justice sociale et de poser les premiers jalons du rassemblement du mouvement étudiant. C'est par une démarche à la base que le mouvement aura à réfléchir à de nouvelles structures. Dans tous les cas quelque soit ce qui en ressortira, il ne sera pas question de la réunification de nos syndicats qui en rien ne répond à l'exigence que la majorité des étudiants puissent devenir décideurs et acteurs de l'enseignement supérieur.